

La Fundación Mujer Impacta - que descubre e impulsa el emprendimiento social femenino en todo Chile - celebró la onceava versión del Premio Mujer Impacta 2023, donde se galardonó a las emprendedoras sociales que fueron seleccionadas, para formar parte de la Red Mujer Impacta. Cada una de las ganadoras representa una de las causas por las que trabaja la fundación.

Fueron 629 las postulantes en todo Chile de las cuales fueron seleccionadas solo diez.

Anuncio Patrocinado

En la causa Reincisión, fue premiada Francisca Díaz (Candelaria Apoya); en Educación, Debbie Bustamante (EntreSer); en Salud, Carolina Bravo (Sonríe Siempre); en Primera Infancia y Jóvenes, Andrea Allamand (Down Up); en Adulto Mayor, Celia Ramírez (Tu Vejez con Dignidad y Cariño); en Inclusión, Isidora Guzmán (Encuentra tu Lugar); en Cultura y Vida Sana, Carolina Cruz (Carnaval del Sur); en Desarrollo Territorial, Magdalena Contreras (Una Comida Caliente al Día); en Medioambiente, Silvia Recabarren (Adultos Mayores en Acción); y en Ciencia, Tecnología e Innovación, Elena Valdenegro (IDAVA).

Durante los próximos meses, las ganadoras del Premio Mujer Impacta recibirán el apoyo de la fundación para escalar su impacto en el país.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Holger Paulmann, parte del Consejo de Mujer Impacta, recalcó la importancia de que las empresas formen alianzas con organizaciones sociales: "Yo creo que toda empresa tiene que ir más allá de su propio negocio y tratar de generar un bien a la sociedad a través del servicio que presta (...) Vemos en Mujer Impacta una fundación clave que nos permite hacer eso"

María Paz Tagle, directora ejecutiva de Mujer Impacta, puso el énfasis en la importancia de apoyar a las mujeres que lideran iniciativas de impacto social que son importantes para nuestro país: "Creemos que reconocer el emprendimiento social femenino, es un paso crucial para construir una sociedad más solidaria."

De la región de Valparaíso son dos las mujeres que recibieron esta importante distinción:

Magdalena Contreras - Fundación Una Comida Caliente al Día.

Esta iniciativa entregó cenas gratuitas a personas en situación de calle durante la pandemia, hoy proporciona suministros a las ollas comunes de la comuna de Quilpué, gracias a donaciones de empresas, ferias y particulares. Una Comida Caliente Al Día ha llegado a entregar alrededor de 4.000 raciones de alimentos a la semana y cuenta con 20 voluntarios. De la mano de Mujer Impacta, Magdalena espera seguir creciendo para ayudar a quienes más lo necesitan.

Celia Ramírez - Tu vejez con dignidad y cariño

La iniciativa de Celia tomó impulso durante la pandemia cuando comenzó a cocinar almuerzos para adultos mayores en la comuna de El Tabo. En una semana ya estaba entregando 100 platos de comida. Unos meses después, ya eran 260. Actualmente, la agrupación entrega 195 almuerzos a la semana y visitan a los adultos mayores que necesiten cuidados o que tengan problemas de movilidad. Los talleres se realizan regularmente y una vez al año organizan un evento masivo que busca beneficiar a mil personas de la tercera edad. Cuentan con 65 adultos mayores inscritos y un equipo de 12 voluntarios que trabajan como cocineros, repartidores y asesores.

Diez emprendedoras sociales reciben el Premio Mujer Impacta 2023



y tú, ¿qué opinas?